

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

Nº: 146

Le 23 juillet 1987

NOMINATIONS À LA FONDATION ASIE-PACIFIQUE

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui la nomination de M. Arthur S. Hara, de Vancouver, au poste de président du conseil d'administration de la Fondation Asie-Pacifique du Canada. En procédant à cette nomination, le ministre s'est dit confiant que la Fondation continuerait, sous la présidence de M. Hara, de renforcer sa base et entrerait dans une phase nouvelle et dynamique. Il a en outre remercié le président sortant, M. John Bruk, des efforts inlassables qu'il a déployés pour bien asseoir cette institution.

M. Hara, qui est actuellement président du conseil d'administration de Mitsubishi Canada, s'intéresse vivement à la région du Pacifique, qu'il connaît à fond. Il est membre du Comité national canadien de coopération économique dans le Pacifique et du Conseil économique des pays du bassin du Pacifique. Diplômé des universités de Kobe et Harvard, il prend depuis des années un part active au sein d'organisations vouées à l'intérêt public. M. Hara a été président de la Chambre de commerce de Vancouver et membre du conseil des gouverneurs du conseil des gens d'affaires de la Colombie-Britannique. Enfin, M. Hara est membre de l'Ordre du Canada.

M. Clark a également annoncé la nomination de deux autres membres au conseil de la Fondation Asie-Pacifique, M. Arthur R. Smith, de Calgary, président-directeur général de Lavalin Services Inc., et M. Scott A. Misener, de Toronto, président du conseil d'administration de Misener Holdings Ltd. En outre, le secrétaire d'État aux Affaires extérieures a reconduit dans ses fonctions au conseil M. Paul Hill, de Regina, président de McCallum Hill Companies. D'autres nominations au conseil d'administration de la Fondation seront annoncées ultérieurement.

